

Schwaz, am 15.05.2020/bsf

BFV-Newsletter 2/2020

Sehr geehrte Feuerwehrkommandanten und Kameraden/innen,

anbei eine aktuelle Info:

- **Übungs- und Schulungsbetrieb:**

Wie bereits im LFV-Newsletter 20/2020 mitgeteilt, dürfen ab 15. Mai wieder Übungen und Schulungen in Gruppenstärke abgehalten werden. Ebenso können Atemschutzübungen unter Einhaltung der Handlungsempfehlung des LFV wieder durchgeführt werden.

Wann in den Feuerwehren der Übungs- und Ausbildungsbetrieb wieder aufgenommen wird, obliegt den jeweiligen Kommandanten. Sollte jedoch ab heute gestartet werden, möchten wir besonders darauf hinweisen, dass die Maximalanzahl der Teilnehmer pro Übung verpflichtend auf Gruppenstärke, also auf 9 Mann beschränkt ist!

Auch bei mehreren zeitversetzten oder örtlich getrennten Übungen am selben Tag ist darauf zu achten, dass es durch Vor- und Nachbereitungen/-besprechungen zu keinen zeitlichen Überschneidungen kommt - die Maximalanzahl/Gruppenstärke ist im Übungsbetrieb ständig und zwingend im und außerhalb des Gerätehauses einzuhalten!

Diese Regelung gilt solange, bis seitens des LFV entsprechende Änderungen bzw. Lockerungen bekanntgegeben werden.

Links:

[LFV-Newsletter 20 2020](#)

Ersuchen um Kenntnisnahme sowie Einhaltung und verbleiben mit kameradschaftlichen Grüßen

Bezirks-Feuerwehrkommandant
OBR Jakob Unterladstätter e.h.